

Kapolsek Sumber Hadiri Musdes Perubahan APBDes Tahun 2022 di Desa Tlogotunggal

Agung widodo - REMBANG.OPINIPUBLIK.ID

Oct 2, 2022 - 21:07



Kapolsek Sumber, Iptu Bambang Ismoyo Menghadiri Musyawarah Desa (Musdes) Acara Digelar di Balai Desa Tlogotunggal

REMBANG- Kapolsek Sumber, Iptu Bambang Ismoyo menghadiri musyawarah desa (Musdes) acara digelar di balai Desa Tlogotunggal. Musdes penetapan perubahan APBDes tahun 2022, dan Musrenbangdes penetapan rencana kerja pemerintahan Desa (RKPDes) tahun 2023. Dan penyusunan rencana kerja

Pemerintah Desa (RKPdes) tahun anggaran 2024, Desa Tlogotunggal, Kecamatan Sumber, Kabupaten Rembang, Jawa Tengah. Sabtu, (01/10/2022).

Hadir dalam acara, Camat Sumber, Dra. Wijayanti, Kapolsek Sumber, Iptu Bambang Ismoyo, Danramil Sumber Kapten Inf Masrukin, Ka UPT dan penggerak lintas sektoral Kecamatan Sumber, Kades Desa Tlogotunggal Sumarno, dan Perangkat Desa, Ketua BPD Suwarno dan Anggota, Lembaga Desa, Toga, Tomas, Toda, Pendamping Desa dan Pendamping lokal Desa, Polmas dan Babinsa Desa Tlogotunggal.

Waktu itu, Kades Tlogotunggal Sumarno mengucapkan, selamat datang dan terima kasih kepada tamu undangan dalam acara penetapan anggaran pendapatan dan belanja desa APBDes perubahan tahun 2022.

"Kami mohon hadirin pada acara musren ini silahkan mengusulkan rencana pembangunan desa dengan usulan akan menjadi pertimbangan untuk pengajuan usulan pembangunan," tuturnya.

Lanjut, mohon maaf apabila ada kekurangan dalam pelaksanaan acara hari ini," imbuh Sumarno, Kepala Desa Tlogotunggal.

Diwaktu yang sama, Camat Sumber Dra. Wijayanti mengatakan musrenbang merupakan kegiatan rutin tahunan yang menyusun kebutuhan pembangunan maupun kemasyarakatan.

"Pencegahan stanting Rembang target Zero oleh Ketua Bapak Bupati Rembang, sehingga dimohon desa dapat mendukung kebijakan dimaksud", tuturnya.

Lanjut, Ibu Bupati juga berpesan anggaran PKK minimal 7 juta, Up2k minimal 2 juta, sukur sukur bisa 5 juta. Silahkan perubahan disampaikan apa yang tidak terlaksana tahun ini bisa diadakan perubahan untuk tahun depan. Agar dalam penyampaian pendapat dilakukan secara santun sehingga kerukunan warga terjalin dengan baik", ujarnya.

Pada saat itu, Kapolsek Sumber Iptu Bambang Ismoyo mengucapkan, salam hormat dan selamat datang kepada hadirin undangan. Kepada masyarakat untuk dapat berpartisipasi dalam upaya pencegahan terjadinya tindak pidana dan pelanggaran di antaranya tindak perjudian baik online maupun darat, sabung ayam, ilegal logging, penyelewengan distribusi BBM bersubsidi jangan sampai terjadi di wilayah Kecamatan Sumber.

"Masalah perizinan terkait hiburan masyarakat agar sesuai prosedur silahkan desa membantu warganya. Berdayakan linmas sebagai wakil keamanan di desa, misal ada hiburan yang rawan agar dilibatkan", ujar, Iptu Bambang Ismoyo.

Ia juga menambahkan, musrenbangdes silahkan diusulkan secara baik jangan otot ototan. Dana Desa (DD) besar semoga tidak ada penyalahgunaan jadi jangan teledor dalam penggunaannya," tegas Kapolsek Sumber, Iptu Bambang Ismoyo.

Saat itu, Koordinator KB Bpk. Yunani menyampaikan, percepatan penurunan stanting melalui KB dan terimakasih kepada kader dan dukungan dari desa untuk transportasi ke puskesmas.

"Terimakasih peran serta semuanya terkait pemberantasan stunting yang nantinya akan bisa kita lihat tahun ke tahun kedepan", pungkas Yunani, Kordinator KB.

Kegiatan berlangsung pemaparan perubahan anggaran dan belanja Desa Tlogotunggal tahun anggaran 2022 oleh Bendahara Desa.

"Pembangunan Jembatan Dukuh Kanung yang tadinya anggaran Rp.95.000.000 (Sembilan puluh lima juta Rupiah) menjadi Rp.125.000.000 (Seratus dua puluh lima juta Rupiah), penambahan jalan beton Dukuh Gesik anggaran Rp.65.000.000 (Enam puluh lima juta Rupiah)", papar Ketua BPD Desa Tlogotunggal, Suwarno.

Selama giat berjalan aman dan tertib dengan mematuhi protokol kesehatan (Prokes).

Editor : JIS Agung

Sumber : Iptu Bambang Ismoyo